

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



04.07.2023

Bürraumstrategie

Die Stadt München aktualisiert ihre Strategie zur Unterbringung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Büroräumen.

Für die Stadtverwaltung wird unter Berücksichtigung von Arbeitsinhalten, Arbeitsorganisation, Parteiverkehr etc. eine dauerhafte Regel für mobiles Arbeiten bzw. Arbeiten von zuhause aufgestellt.

Nach der Ermittlung der künftigen mittelfristigen Personalbedarfe werden entsprechend Neubauten von Verwaltungsgebäuden projiziert.

Es bleibt beim Grundsatz: Eigene Verwaltungsgebäude vor Anmietung.

Begründung

Das Arbeitsleben vieler städtischer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hat sich deutlich verändert. Viele nutzen die Möglichkeit, mobil oder von zuhause zu arbeiten. Die Bürraumstrategie der Stadt ist daran anzupassen.

Alexander Reissl (Initiative)

Stadtrat

Hans-Peter Mehling

Stadtrat

Leo Agerer

Stadtrat